Heimat | Kirche | Pfalz

www.heimat-kirche-pfalz.de

Freundschaft unter Europäern – in Christus gibt es keine Grenzen

Nur das Flüsschen Lauter trennt den pfälzischen Ort Neulauterburg und die elsässische Stadt Lauterbourg. Die Menschen hier haben immer alle politischen Spannungen unmittelbar zu spüren bekommen, die Region war immer wieder Schauplatz kriegerischer Auseinandersetzungen. Und heute trennen weder Zaun noch Schlagbäume Deutsche und Franzosen. Alles Geschichte.

Über ein halbes Jahrhundert gibt es Frieden und Freundschaft zwischen Frankreich und Deutschland: Aus Feinden wurden Freunde. Aus der Geschichte lernen bedeutet an dieser offenen Grenze dafür einzutreten, dass die wirtschaftlichen, kulturellen und auch religiösen Konflikte nicht mit Gewalt, sondern im freundschaftlichen Diskurs miteinander ausgetragen werden. Wie die deutsch-französische Freundschaft, so soll die Freundschaft unter Europäern zu etwas ganz Normalem werden.

Getragen von dem Glauben, dass es in Christus keine Grenzen gibt, engagieren sich die protestantischen Kirchen im Elsass und in der Pfalz für ein Europa ohne Grenzen.



Heimat | Kirche | Pfalz